

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Pionier : Zeitschrift für die Übermittlungstruppen**

Band (Jahr): **10 (1937)**

Heft -

PDF erstellt am: **01.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

PIONIER

Offizielles Organ des Eidgenössischen Pionier-Verbandes und der Vereinigung Schweizerischer Feldtelegraphen-Offiziere. Organe officiel de l'Association fédérale des Pionniers

Bericht über die Delegiertenversammlung 1937

Die diesjährige Delegiertenversammlung fand Sonntag, den 24. Oktober, 0900 Uhr, im Hotel «Merkur» in Olten unter der Leitung von Zentralpräsident Hptm. Müller, statt. Nebst dem Zentralvorstand waren die Sektionen wie folgt vertreten: Basel 3 Delegierte, Bern 9, Biel 2, Gotthard 1, Luzern 2, Olten/Aarau 3, Schaffhausen 2, Solothurn 2, St. Gallen/UOV 2, Thun 2, Winterthur 3, Zürich 13, total 44 Delegierte, sowie verschiedene Gäste. Als Vertreter der Abteilung für Genie war Herr Oberstlt. i. Gst. Mösch, als Vertreter des SUT-Komitees und der Nachrichtentruppen der Inf. Herr Oblt. Balmer (Tf. Of. Inf. Reg. 20), und vom Zentralvorstand des Schweizerischen Unteroffiziersverbandes Herr Adj.-Uof. Weisshaupt anwesend.

Mit markanten Worten eröffnete der Zentralpräsident die zehnte Delegiertenversammlung und gab seiner lebhaften Freude über die Erreichung der ersten zehnjährigen Lebensetappe Ausdruck.

Den im Laufe des Geschäftsjahres *verstorbenen Mitgliedern*, Korp. Wegmann und Jungmitglied Jokl (Sektion Zürich), Wm. De Pizzol (Sektion Schaffhausen) und Pi. Hubler (Sektion Bern), wurde die übliche Ehrung erwiesen.

Die Zahl der Delegierten wird zukünftig, gemäss dem Antrag des Zentralvorstandes, auf Grund der für die Aktivmitglieder bezahlten Zentralbeiträge festgesetzt.

Die am 6. Oktober 1937 mit einem Anfangsbestand von 43 Aktiv- und 4 Jungmitgliedern *neu gegründete Sektion Thun*